

Preise:

Die Tagespreise für die Nutzung unserer Kreativräume belaufen sich auf € 150,00 pro Seminarraum. Natürlich sind auch beide Räume zusammen buchbar. Gerne bieten wir Ihnen während des Seminars/Workshops die Möglichkeit an, eine Getränkepauschale für € 25,00 pro Person hinzu zu buchen – diese beinhaltet Tee, Kaffee, Wasser, Säfte und Softdrinks.



Kreativräume im Posthotel Achenkirch

Wir freuen uns sehr über Ihre Anfrage an: info@posthotel.at

Das Motto des Posthotels lautet „Spielraum für das Ich“, naheliegender, dass wir mit unserem neuen und exklusiven Seminarbereich einen „Spielraum für das Wesentliche“ anbieten möchten. Neben Selbstverständlichkeiten wie modernster Tagungstechnik, hochwertigem Lernumfeld und großzügigem Ambiente, bieten sich die reichhaltigen Möglichkeiten des Hotels und unsere einmalige Lage in der Natur dazu an, auch einmal ganz anders zu tagen.



In zwei neuen Kreativräumen, die in unserem modernen Stammhaus untergebracht sind, finden Kleingruppen bis zu 36 Personen Platz. Es gibt einen kleinen Kreativraum (44 m²) mit kreisförmig angelegter Sitzgelegenheit für bis zu 12 Personen sowie einen großen Kreativraum (69m²) mit diversen Bestuhlungsmöglichkeiten (Kino, Parlament, V-Form, Kreis, Inseln) für bis zu 24 Personen. Durch Aufschieben der Trennwand besteht auch die Möglichkeit, beide Räume zusammenzuschließen. Unsere Kreativräume sind mit der neuesten Technik ausgestattet, hierzu zählen sowohl das klassische Seminarraum-Equipment in Form von Flipcharts, Pinnwänden, Whiteboards, einem Rednerpult und einem Moderationskoffer als auch das modernste technische Equipment, wie große Screens mit HDMI und VGA-Anschluss, Anschlüsse im Boden, USB-Anschlüsse, kostenloses WLAN sowie Verdunklungsmöglichkeiten. Egal ob Mitarbeiterschulung, Firmen-Incentive oder Coaching – die Ausstattung der Kreativräume kann dem Anlass entsprechend angepasst werden.

- Lernen Sie Ihre Kollegen in einem ganz anderen Kontext kennen und buchen Sie einen gemeinsamen Kochkurs mit einem unserer Köche. So wird das Miteinander gestärkt und man schafft etwas komplett Neues als Team.



Dies und Vieles mehr können Sie in unmittelbarer Nachbarschaft zu unseren Kreativräumen ausprobieren, ohne dass Ihre Agenda durcheinanderkommt. In Wahrheit ist der Mensch nicht dazu geeignet, ständig in geschlossenen Räumen zu sitzen. Sie fragen ja auch nicht „wie sitzt´s“ sondern „wie geht´s“! Man spricht von Gedanken-Gängen, von Wegen, Umwegen, Schritten und Hürden – und das alles im Sitzen!

Bei uns haben Sie die Möglichkeit, aufzustehen und in Bewegung zu kommen und Sie werden erleben wie Vieles dadurch auch in Ihren Themen und Anliegen ins Rollen kommt und neue Dynamik erfährt.

Nicht nur die Gehirnforschung hat bewiesen, dass man mit Schwung, Energie und Freude weitaus mehr leistet – jeder kennt das von sich selbst! Und das Posthotel ist der Ort, an dem Sie genau das auf einfachste Weise verbinden können: Denken und Fühlen, Festhalten und Loslassen, Drinnen und Draußen, Aktivität und Ruhe.



- Beginnen Sie Ihre Tagung mit einer geführten Yoga-Einheit und kommen Sie durch bewusste Atmung in Ihre Mitte. Sie werden erleben, wie fokussiert Sie sich an diesem Tag Ihren Themen widmen werden.
- „Wie erlange ich Sicherheit im Umgang mit Unsicherheit“ – unternehmen Sie einen begleiteten Geländeausritt auf unseren Lipizzanern. Nachdem Sie etwas Neues gewagt haben, werden Sie Zufriedenheit und Selbstsicherheit verspüren.



Während eines anspruchsvollen Seminar- oder Workshoptages steht Ihnen ab Mittag unser exklusives Bistro, welches sich in unmittelbarer Nähe zu den Kreativräumen befindet, mit Sonnenterrasse für eine Stärkung für zwischendurch zur Verfügung:



Kontextwechsel...

ist das Stichwort für unsere neuen Kreativräume. Nicht nur sitzen und arbeiten, denken und reden, sondern Abstand gewinnen, den Gedanken freien Lauf lassen und dabei erleben, wieviel schneller man zum Ziel kommt, wenn man es wagt, die gewohnten Bahnen zu verlassen:



- Machen Sie sich Luft und lassen Sie Ihren Gedanken einmal freien „Lauf“. Schon ein 20-minütiges „Geh-spräch“ in der Natur eröffnet neue Wege.